

しいの木

令和7年11月5日
校長 薮 久美子

秋の深まりを感じます

学校周辺の木々が色づき、日増しに寒さを感じるようになりました。10月は、たてわり遠足やマラソン大会、マイプラン学習などの多くの行事を通して、子ども達の成長を感じることができました。「自分から！みんなで！」の意識の高まりと日々の子ども達の進化を感じ、嬉しく思います。2学期後半、子ども達の日々の生活がさらに充実するよう支えていきます。



たてわり遠足 10.9

10月9日（木）、とてもさわやかな秋晴れの下、5・6年生が中心になって準備を進めたたてわり遠足を行いました。行き先の中央公園では、全校がたてわりグループに分かれ、高学年が考えた遊びをしました。鬼ヶ島やおとぎの国のお城で「おにごっこ」や「かくれんぼ」、ちびっ子広場で「しっぽ取り」、音楽堂で「だるまさんがころんだ」など、どの子も思い切り体を動かし笑顔いっぱい遊び楽しむ姿が見られました。遊びながらも上学年が下学年を思いやって関わる姿、下学年はその思いを受け止め嬉しそうにする姿があり、子ども達の温かさを改めて感じました。そして、何より高学年が自分たちで考えて動く姿があり、その姿を低・中学年の子たちが憧れに。とてもよいつながりです。



午後からは、フリータイム。いろんな友達とも交流できるように、今度は違うメンバーでドッヂボールや芝生の上で敷物スライディングをする子など、それぞれに楽しみ、またさらにつながりが深まる素敵なお遠足になりました。当日のお弁当や遠足の準備、ありがとうございました。



入賞おめでとう！読書感想文コンクール

優良 「ワレワレはアマガエル」を読んで
優良 ふつうって、いったいなんだろう?
優良 「あした、また学校で」を読んで

2年 辻 航生
4年 小谷 心咲
6年 杉本 一華



マラソン大会 10.24

10月24日（金）は、さわやかな秋空の下、マラソン大会が行われました。子ども達は、これまで長休みや短休みに自主的に走り、体育の授業で力を付けてきた成果を発揮し、それぞれの目標に向かって最後まであきらめずに走り切りました。保護者の皆様や見守り隊の方々の温かな応援もあり、良い記録を出せた子もいたようです。

お忙しい中、応援にかけつけてくださった皆様、走路に立って安全を見守って下さった見守り隊の皆様、ありがとうございました。



多くの方々の応援、ありがとうございました！
力になりました。



学年1位～3位おめでとう！

1年	藏谷 麻祐、坂本 葉多、高山 奏太	2年	辻 航生、作田 未奈、志武 朔斗
3年	霜下 大和、河上 彩希、北村 悠貴	4年	辻 慧人、思川 大輔、裏谷 陽太
5年	前野 伶依、上山 凌、森口 祐	6年	永井 翔唯、東 俊之介、竹田 晃征

マイプラン学習

10月20日（月）のガイダンスから始まった今年のマイプラン学習。本校では令和5年度から取り組みを始めて、今回は3年目の5回目となりました。教師は子ども達の学びの姿を考え事前に環境や教材をたっぷり準備し、子ども達は自分の計画に従って学習を進めていく学習スタイルです。子ども達が、この先の自分の人生を自分で成功させるためにマイプラン学習で身に付けてほしい力は、「自分で計画を立てて進めていく力」「挑戦することを楽しむ力」「最後までねばり強く進める力」「困った時、どうすればよいか考えて行動する力」の4つです。子ども達は、今年のマイプランでどんな力付けたいか意識していく力を考えて取り組みを始めました。

そして、10月27日（月）から31日（金）まで学校公開ウィークも始まり、県内外からたくさんの方々が視察に来られましたが、いつの学びも子どもが主役。じっくり自分で考えたり、必要な時には友達とつながって学んだり、ヒントカードや動画を見てもう一度自分で考えたり先生に聞いたり。子ども達はそれぞれ自分の学びを進め、そして日々自分の学びをふりかえって次の学びに生かしています。

子ども達は日々、進化しています。そんな子ども達の姿を教師はしっかり見取り、これからも支援していきます。

